









# 日本 中国批判に参加拒否

## 香港安全法巡る共同声明

### 習主席訪日実現へ配慮か

【ワシントン共同】池田快、香港への国家安全法制の導入を巡り、中国を厳しく批判する米国や英国などの共同声明に日本政府も参加を打診されたが、拒否していたことが6日分かった。複数の関係国当局者が明らかにした。中国と関係改善を目指す日本側は欧米諸国に追随しないことと配慮を示したが、米国など関係国の間では日本の対応に失望の声が出ている。

新型コロナウイルス感染症拡大などで当面見合わせるなど中国の習近平主席の国賓訪日実現に向け、中国を過度に刺激するのを回避する狙いがある。ただ、香港を巡り欧米各国が中国との対立を深める中、日本の決断は欧米諸国との亀裂を生む恐れがある。米英両国とオーストラリア、カナダの4カ国は中国が同法制導入を決定した5月28日に共同声明を発表。中国に「深い懸念」を表明し、一国二制度方式による香港返還を定めた1984年の中英共同宣言に反する行為だと強く批判した。

### 景気V字回復に期待台頭

社会分断、漂う危うさ

【ニューヨーク、ワシントン共同】松尾聡志、金友久、金子「ニューヨーク株式相場が急上昇し、米雇用統計が市場予想に反して改善。新型コロナウイルスの感染拡大で落ち込んだ景気に対するV字回復期待が台頭した。だが低所得層を中心に失業時代を迎え、社会の分断も加速。期待先行の株高には危うさが漂う」

# 差別の有無、明言せず

## 人権で国際世論とずれ

【共同】日本政府が、米国の白人警官による黒人男性暴行死亡事件について、人種差別に基づく憎悪犯罪（ヘイトクライム）かどうかの明言を避けている。米国の内政問題と位置付け、推移を見守る構えだ。断じて許されない差別問題だと訴える国際世論とのずれは否めない。在日コリアン

### 一重苦の黒人、見えぬ救済

#### 反差別運動、今後が正念場

【共同通信ワシントン支局長 半沢隆美】白人警官による黒人男性暴行死亡事件に端を発した米国の大規模抗議デモは、米国のラック・ライプス・マター（黒人の命も大事だ）の標語を掲げ、歴史的な人権問題を再燃させている。説明を総合すると、こうした見方が浮かぶ。では、人種差別は日本として憂慮を示すべき国際人権問題に当たらないのか。政府筋は「なんとも言いえない。差別は心の問題だ。外から見ても実態が分からない」と説明している。

### 慰安婦団体関係者が自殺か

#### 韓国、家宅捜索受ける

【ソウル共同】韓国の慰安婦支援団体の不正会計疑惑を巡って検察の家宅捜索を受けた関係者が、6日に自宅に死亡しているのが見つかったと報じた。警察関係者は「現時点で他殺の疑いはないとみており」としており、自殺の可能性が高い。所長は周囲に「家宅捜索で」と

### 生活保護、申請拒否相次ぐ

#### コロナ解雇に追い打ち

【共同】新型コロナウイルスの影響で解雇や雇止めが増える中、自治体の福祉事務所が生活保護の申請を受け付けを拒否する事例が相次いでいる。生活保護は、生活に困窮している人を救済する制度。申請する権利を尊重してほしい」と訴えている。

### IMF、緊急融資67カ国

#### 新型コロナで27兆円投入

【ワシントン共同】国際通貨基金（IMF）が新型コロナウィルス感染症対策の資金として、これまで67カ国への緊急融資を決めたことが6日分かった。発展途上国や新興国では感染対策の負担増や資源価格の下落で経済が低迷している。IMFは緊急融資の要請が相次ぎ、4月から2カ月余りでコロナ以前の月平均3.4倍の約27兆円に達した。さらに約20カ国についても近く支援を決める。

### 共用の棚で助け合いの輪

#### 困窮者に物資入れ

【シドニー共同】オーストラリアの大都市シドニーで、新型コロナウイルスの影響で仕事を失った人や、生活が困窮している外国人留学生らに食料品や生活必需品を差し入れる共用の棚が設置された。助け合いの輪が広がっている。

### 車内で楽しむコンサート

#### 拍手はハザード、宇都宮

【共同】野外ステージの演奏を車内からFMラジオで楽しむ「ドライブインコンサート」が6日夜、宇都宮市の宇都宮短期大学で開かれた。新型コロナウイルスの感染防止のため、密集を避ける狙いがある。観客は車のハザードランプを点灯させて、拍手はハザード、宇都宮



設置された棚(左奥)とモリー・リーさん(右端)ら5月24日、シドニー(共同)



「ドライブインコンサート」でハザードランプを点灯させる車両。6日夜、宇都宮市



給付金事業、異例の検査へ

コロナ対策の委託で経産省 首相「不正余地なし」

【共同】梶山弘志経済産業相は8日記者会見し、新型コロナウイルス対策の持続化給付金事業について、外部の監査法人も参加して予算執行の妥当性を調べる検査を月内にも始める方針を明らかにした。

野党、会場費も追及

梶山氏は今後実施する委託事業の透明性を高めるため、外部有識者による検査を設ける方針も明らかにした。



持続化給付金事業を巡る問題で記者会見に臨む、サービス推進協議会の代表理事（右）と梶山弘志経済産業相（左）

2次補正予算案審議入り

【共同】政府は8日、新型コロナウイルス対策の2次補正予算案を国会に提出した。

東証一時2万3千円回復

【共同】週明け8日の東京株式市場は日経平均株価が一時2万3千円を回復した。

米首都から州兵撤収へ

【ワシントン共同】米中西部ミネソタ州で起きた白人警官による黒人男性暴行死事件を巡り、トランプ大統領は7日、首都ワシントンで活動する州兵の撤収を命じた。

トランプ氏、強硬対応修正

【ワシントン共同】トランプ大統領は7日、強硬対応を修正し、州兵の撤収を命じた。

3カ月ぶり営業再開

【共同】ユニバーサル・スタジオ・ジャパン（USJ）は8日、来場者限定で約3カ月ぶりに営業を再開した。

来場者限定、3密回避

【共同】ユニバーサル・スタジオ・ジャパン（USJ）は8日、来場者限定で約3カ月ぶりに営業を再開した。

欧州各国でも人種差別抗議

【ブリュッセル、ロンドン共同】米国内での白人警官による黒人暴行死事件に抗議するデモが7日、ベルギーや英国など欧州各国で行われた。

野党、会場費も追及

梶山氏は今後実施する委託事業の透明性を高めるため、外部有識者による検査を設ける方針も明らかにした。

東証一時2万3千円回復

【共同】週明け8日の東京株式市場は日経平均株価が一時2万3千円を回復した。

欧州各国でも人種差別抗議

【ブリュッセル、ロンドン共同】米国内での白人警官による黒人暴行死事件に抗議するデモが7日、ベルギーや英国など欧州各国で行われた。

藤井、タイトル初勝利

【共同】将棋の最年少タイトル挑戦者、藤井聡太9段は8日、渡辺明棋士と対戦し、初勝利を挙げた。

NY市が都市活動再開

【ニューヨーク共同】新型コロナウイルス感染症で閉鎖されたニューヨーク市は8日、都市活動を再開した。

福岡・久留米 35・8度

今年全国初の猛暑日を記録した福岡県久留米市で、日傘を差して歩く人々（共同）

Advertisement for Nikkei Shimbun newspaper, including contact information and subscription details.